



春の叙勲

瑞宝双光章（消防）



高野忠光 氏

旧石橋町消防団長、石橋地区防犯協会理事、栃木県消防協会理事・幹事・評議員などを歴任し、2000年に消防庁長官表彰を受章しました。

地域の安全に寄与されました。

自衛官募集相談員のご紹介

5月10日に市役所において、自衛官募集相談員の委嘱式が行われました。

募集相談員は、志願者に関する情報の提供や自衛隊地方協力本部が行う募集のための広報に対する支援を行っています。

相談員は以下の2名です。

諏訪 守 氏（柴在住） 金田 幸子 氏（橋本在住）



広瀬市長

諏訪氏

金田氏

作佐部副本部長

高松市との郷土料理交流会が開催されました

4月29日、友愛館において、高松市と下野市の交流の一環として郷土料理交流会が友愛館で開催されました。高松市の下野国分寺・讚岐国分寺親善友好交流協会からは、「まんばのけんちゃん」などの香川県の郷土料理が紹介されました。「まんば」とは高松市付近の方言で「高菜」、「けんちゃん」とは「けんちん」のことをいい、高菜の炒め煮のことを指します。下野市国内交流協会からは「かんぴょうのごま酢あえ」などのかんぴょうを使った郷土料理が紹介されました。両団体は、お互いに作り方を教えあいながら和気あいあいとした雰囲気と一緒に調理し、できあがった料理を囲んで風土の違いを語り合いながら友好をさらに深めました。

市国内交流協会は、高松市との交流を推進しています。協会では随時会員を募集しています。詳細については、32ページをご覧ください。



空手国際大会で優勝

優勝おめでとうございます

4月15日・16日に東京体育館において、2017国際親善空手道選手権大会が開催され、石橋中学校1年の中野佑月さんが優勝しました。

中野さんは、幼稚園の頃から空手道場に通い、打撃をメインとした組手が得意です。本大会では、12歳男子50キロ級に出場し、5回の対戦を勝ち抜き決勝戦へ進出しました。決勝では延長戦において突きによる一本を決めて、栄冠を輝きました。

これからも活躍を期待しています。

